



Yolande Pausé

Maire de Sainte-Suzanne

Allez-y Yolande, on est tous avec vous ! Le monde de la politique est sans pitié certes, mais le spectacle donné par tous ceux qui vous considèrent comme un fusible qu'il faut débrancher est tout simplement insupportable. Une commune n'appartient à personne. Même pas à un ancien maire poussé vers la sortie par la justice. Hommes et surtout Femmes de Sainte-Suzanne, il ne faut jamais perdre sa dignité. Pour ma part, je suis de tout cœur avec Mme Pausé à qui j'adresse nombre de bonbons coco.



■ **Précision.** Dans notre édition du 29 novembre dernier, nous avons réalisé un dossier sur les camions-bars. Dans ce cadre, nous avons rédigé un encadré intitulé " Une seconde chance pour les hors-la-loi ". Il est important de signaler que le camion-bar illustrant cet encadré



n'est pas du tout concerné par ces précisions à caractère juridique.

■ **Le courage politique n'attend pas forcément le poids des années.** Ainsi, dès qu'elle a été libérée de son mandat de présidente du Conseil Régional des Jeunes (CRJ), Pauline Lauret ne s'est pas privée de dire tout ce qu'elle avait sur le cœur. Et notamment ce qu'elle pensait de l'élue régionale, Patricia Doxville, chargée de la Jeunesse et des lycées, et donc de superviser les travaux du CRJ. Selon l'adolescente, Patricia Doxville n'a rien fait pour mettre en valeur le travail de la docte assistance. Bien au contraire, elle n'aurait pas hésité à bloquer certains projets et à en imposer d'autres, les siens. Interrogée par Le Quotidien, l'élue mise en cause s'est déclaré fort surprise par ses accusations. Qui croire alors ?

■ **Les producteurs du film de Pierre Pinaud,** " Parlez-moi de vous " qui vient de recevoir le Mascarin du meilleur film lors du récent Festival du film de La Réunion, l'ont annoncé. Toutes les copies du film qui seront

distribuées en France comme à l'étranger rappelleront aux spectateurs que le film a été récompensé au festival de La Réunion. Une précision qui ne pourra qu'améliorer la notoriété de la manifestation réunionnaise.

■ **On connaissait Valérie Bègue la gaffeuse,** on savait Valérie Bègue grand amateur de yaourt. La jeune femme serait-elle aussi une adepte du plagiat ? Je m'explique : le 18 novembre dernier, en partenariat avec Jina Chaussures, la jeune starlette de la télé, qui pourrait bientôt présenter en duo avec Benjamin Castaldi La Roue de la Fortune sur TF1, mettait en avant sa première collection de chaussures. Succès immédiat. Sauf que depuis, sur le Net, les conversations vont bon train. L'ex-Miss se serait joyeusement " inspirée " de chaussures déjà existantes. Info ou intox ? Affaire à suivre.

